



DENUNCIAS — Funcionarios aseguran que existe una falta de transparencia y problemas de gestión.

SUBSECRETARIO DE REDES ASISTENCIALES, OSVALDO SALGADO, SE REUNIÓ AYER CON LOS GREMIOS:

Trabajadores de la salud denuncian crisis presupuestaria y mala gestión en Hospital Carlos van Buren de Valparaíso

AUDÉNICO BARRÍA

Las federaciones de trabajadores del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio denunciaron un grave deterioro en la atención de pacientes en el Hospital Carlos van Buren. Los funcionarios apuntan a una crisis presupuestaria y a la mala gestión de las autoridades del establecimiento.

Mediante un comunicado, la Federación Nacional de Trabajadores de Salud (Fenats) junto a federaciones de enfermeros, de paramédicos y de los profesionales de distintas especialidades que trabajan en la red hospitalaria del servicio, expresaron su "profunda preocupación" por lo que está ocurriendo.

Indican que desde hace varios años han sido testigos de un deterioro constante en la calidad de los servicios médicos, la falta de insumos esenciales y la creciente precarización de la atención. "Esta situación ha llegado a un punto crítico que pone en riesgo no solo la salud y el bienestar de nuestros pacientes, sino también la integridad física y mental del personal que labora en este hospital", señalan.

Además, las federaciones advierten que no hay "garantías para disponer en lo que queda del año de los elementos básicos e indispensables para brindar una atención oportuna y adecuada".

El Ministerio de Salud destacó que el subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, se reunió ayer

con los gremios y que abordaron cada punto de sus demandas. Según la cartera, la autoridad se comprometió a un nuevo encuentro.

Uno de los puntos que los funcionarios plantean es, a su juicio, la falta de transparencia y eficiencia en la gestión de los recursos económicos y del personal.

A modo de ejemplo, los denunciantes apuntan la caída del techo de la central de alimentación y unidad SAMU, y la filtración de aguas servidas en el área de rehabilitación, "lo que demuestra un total desinterés por la infraestructura y la seguridad del personal".

Ante la consulta de "El Mercurio", la dirección del hospital no emitió comentarios y el Servicio de Salud respondió que "no se referirá al tema".